



新しい年のスタートはいかがでしたか？きっとご家族でゆっくり過ごす時間  
を楽しめたことと思います。

保育園では今月、伝承遊びに触れていきます。年長児としては、  
かるた・あやとり・坊主めくりや、こまをひもでまわす事などに挑戦して  
いきます。ひとつずつ遊びだけでなく、様々な伝承遊びに触れて、まわし方  
などの技を覚えたり、文字を読んだり、探したりして、知識を深めたり  
していきます。又、児童クラス全体で17日(金)に伝承遊び大会が行わ  
れます。年下の子と遊ぶ中で、年下の子に“教えてあげる”、“一緒にやって  
あげる”などの気持ちを育て、遊び方を伝えたいからと思ひます。  
その日に行われる竹馬リレーでは、異年齢の色の対抗となるので、ゴール  
まで諦めずに進めるよう、練習を頑張っていきます。



## △始めます△

今月から、連絡帳を始めます。  
連絡帳には、その日の活動内容や、次の  
日に持ち物がある場合は、持ち物を  
書いていきます。実際の連絡帳の形幅  
を使い、小学校でも書く事に戸惑わな  
いよう練習していきます。ご家族の  
連絡帳へのサインは必要ありませんが、  
時間があれば見て頂いたり、子どもと話  
したりする事で、子どもたちも喜び、やる気  
に繋がると思います。文章を書く経験  
をどんどん重ねていきます。

## 英語教室

7日(火)、21日(火)



## あと3ヶ月後には…☆☆☆

当番活動の中でも、床の雑巾がけも行な  
います。活動の準備や片付けも以前より  
率先してやってくれるようになります。「もうす  
ぐ小学生成だもんね!」などと、小学生にな  
る事への意識も強くなっています。  
様々な経験をする中で、色々な事を経て  
覚えていく事や、また見つけて負付けて行動  
する事の大切さを知らせていきます。小学校  
に向けて、文庫の準備や、朝起きる時間を  
毎日同じ時間にし、生活のリズムも整え  
うれろといいですね。



## 今月の歌・運動

よたきひ よハヨリカ

◎竹馬に挑戦する



# 年中だより

令和2年1月  
東部保育園

あけましておめでとうございます！

本年も宜しくお願ひします！

運動会、お遊戯会と大きな行事を経験し、顔つきもすっかりお父さん、お姉さんになってきた子ども達です。年下の子と手をつなぎて散歩にでかけた時にとても優しくリードしている姿を見て喜しく思いました。年中組も残り3ヶ月。年長組になるとまでに自分の事は自分が決めるようになります。

- ① 自分の持ち物の始末をひとりでする。
- ② 衣服の着脱や使った物の片付けを最後までする。
- ③ 挑戦や返事、自分の思っている事を言葉で伝える。

以上の3点を押さえ、保育園でも、家庭でも働きかけ、自分が決めた時は大いに褒め、自信につなげたいと思います。



## ＜どんな自分にしようかな？＞

今月は立体製作の「人形を作ります。牛乳パックを1本にして、新聞紙を丸めて

  
顔にします。折り紙、切ってのりつけてたり、布や毛糸をボンドで貼るたりして、自分でイメージした人形にしていきたいと思います。人形は2月に作品展示をしますので、お楽しみに!!

**お願ひ** スカート、ズボンは布を使用します。自分の人形に使用する布(30cm×30cm以上)を持って下さい。又、服につけたいビーズやボタン、リボン等ありましたら、布と一緒に(4日前)までに名前の書いたある袋に入れ持ってきて下さい。



＜今日のうた＞よ雪 よあいわえおはよう

＜今日の運動＞

短縄10回、長縄30回に

＜英語教室＞1月10日(金)、30日(木)

挑戦する

# 年少だより

令和2年1月  
東部保育園

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

年中組への進級まで3ヶ月。4月から幼児クラスに進級し、各クラス1人ずつの保育士との生活になりました。前に立つ保育士の言葉に少しづつ耳を傾けられる様になり、自分たちの足で歩き、少しずつ進んでいく姿へと成長している年少さん。嬉しいことに事だけではなく困った事も言葉で伝えたり、時には子ども同士で身の回りの事を解決しようと言ったり、挑戦したり…。体だけではなく、精神面での成長はめまぐるしいものがあります。

今月は進級する準備の一つとして朝・帰りの身支度を自分で行える様にしていきます。

“できたカード”を活用し、始末するもの一つひとつを鞄に出し入れ出来たかを、朝と帰りに確認し、自立心や自信に繋げていきます。御家庭でも登園前や降園後のコップや歯ブラシ、タオルの準備、片付けを少しづつお子さんに任せると更に自信満々のお兄さん・お姉さんになれるんですね！



今日は何する日？

朝の会の際、今日の活動は何か気になります。保育士に尋ねてくる子が増えてきました。保育園での1日に期待を持ってくれていると喜びを感じています。そこで毎日の活動内容をイラスト付きでカレンダーに記し、更に多くの子が樂めた気持ちになれる様にします。

保護者の方にも見ていただき、御家庭で翌日への意欲に繋がるきっかけをつくっていただければと思います。(活動内容は予定で変更になる場合あり)

☆縄跳びは1月10日(金)までに持って来て下さい。

☆現在、朝のお集まり時、縄跳びやマラソンに取り組み、寒い冬に打ち勝つ強い体をスリります！



薄着って大切



普段から体温がやや高い子どもたち。着る



服の目安は、大人より1枚少ない程度が良いと



言われています。又、肌着は 温度調節を



大切な役割があり汗を吸ってくれるので、



快適に過ごす為にとても重要です。



肌着を着用の上、薄着をハサケて、子どもの



うちから気温の変化を感じ体温調節



の出来る体をつくりましょう。厚着をし過ぎると



必要以上に汗をかき、汗が冷えた時に



風邪をひく原因にもなってしまう。園でも活動に



合わせて調節していきます。



♪今朝のうた…「雪と白くまのジンジャー」 ABC 英語教室



★今朝のうんどう…長縄跳び挑戦!

9日(木) & 23日(木)



# たんぽぽだより

令和2年1月  
東部保育園

あけまして おめでとう ございます

本年もよろしくお願ひ致します

進級まであと3ヶ月、笑顔いっぱい楽しく過ごしていきます



(歯みがきシュッ！シュッ！)

箸を持って食べる事がリハビリ上手になりました。最後まで箸で食べようとする子も出てきました。そこで1月からは歯みがきに取り組んでいきたいと思います。1月14日(月)から行っていますので、はつきりと名前を書いて毎日ユックロ袋に入れて持たせて下さい。登園したら袋から出しハブラシ入れにしましょうようにします。歯ブラシは毎日持ち帰りますのでお家でそれいい洗って下さい。4人並くらいの順番にみがき。最後に保育士が仕上げみがきをしていきます。乳歯の時から歯を大切にする事を伝えていきたいと思います。



(何でも自分でね)



(今月の遊び)

あと3ヶ月で年少組に進級です。 今日はカルタやすもう、風上げ  
それまでに朝や帰りの身支度、衣服の などの伝承遊びや、椅子取りゲーム  
着脱や始末、便たり物の片付けなど のようなルールのある遊びをして  
身の回りの事は何でも自分で行えるように 楽しんでいきます。また、園庭でマラソ  
していきます。時間がかかるても自分で ンをし寒さに負けない丈夫な  
できに喜びを味わい、自信が持てる 体作りもしていきます。  
ようにしていきます。お家でもできるだけ (お願い)



自分で行う見守り、できたら一緒に 每日炎の制服(スマック、又はエプロン、  
喜んであげて下さい。 パーフェルのズボン)と名札を着用し登園して  
<今月の歌と運動>♪雪のベンキやさん♪雪 マラソンをする



# ゆりたより

## あけまして あめでとうございます

令和2年 1月  
東部保育園



吹く風は、め、モリと冷えていて、来ました。が、子ども達は、外で遊ぶのが大好きです。遊具に登り滑り台を楽しんで、反対と追いかけ、こをして、元気一杯です。暖かい日は散歩に出掛け坂道を走って登り、歩く降り3事を楽しめながら、足腰の力を養えるようにします。同時に風邪に負けない体力作りもしていこうと思っています。



### トイレトレーニング♪

便器でおしっこが出来るようになります。また、トイレトレーニングパンツには漏れ事と“でちゃ、で”と伝えられるようになります。成長を感じます。今は、一人ひとりの様子に合わせ、40~60分間隔でトイレに誘う。トイレで成功する経験がたくさん出来るようにしています。御家庭でもお風呂・寝る前などトイレの時間を作りみて下さい。“おしっこ出でー!”と一緒に喜べると幼稚園卒業の日が“ぐ”と近づくと思いますよ。



### ○歳児の様子

スマイルでの排泄に興味が出て来て、○歳児の子ども達、1.2.3…おまけの♪と樂しくスマイルに座ります。タイミングが合ったやする率も増えて来ました。



### 今日の歌と運動

- ♪ ぞうさんのぼうし
- ♪ ユニコーンシャンのうた
- ★ 坂道の登り降り

